



*Zur Pflege gekommen
, als Seelenhund und
Freund geblieben*

Frederic

Für uns gibt es keinen Abschied. Wo immer du bist, du wirst immer in unseren Herzen sein.

Manch mal bleibt die Pfote eines Hundes für immer im Herzen.



Es ist fast ein Jahr vergangen und es kommt jetzt die Zeit für uns, unserem Seelenfreund Frederic einen Nachruf zu verfassen. Worte zu finden die ein solches Gefühl beschreiben ist nicht leicht.

Frederic kam zu uns weil er im Nachhinein dafür bestimmt war. Also gesucht und gefunden.

Er war Freund, Seelenverwandter und Sonnenschein.

Sein Wesen dazu gemacht um geliebt zu werden

Sein größtes Vergnügen war immer mit seiner Familie Abenteuer zu erleben. Bei Spaziergängen alles zu erkunden, bei Ausritten oder beim Pilze suchen Wiesen und Wälder erforschen, in Holland Möwen und Wellen jagen, dabei auch manchmal kleine Exkursionen alleine durch zuführen.



Er war und wollte nie alleine sein und hat auch immer Freunde, ob Hund oder Mensch, gehabt und gefunden.

Der Satz: Er kam sah und siegte wurde für Frederic kreiert.

Frederic wollte es allen und jedem Recht machen und dabei doch seinen eigenen Charakter waren.

Du fehlst im jetzt und hier, niemals aber in unseren Herzen.

Birgit , Jens und Andreas.